



Liebe Eltern,



die Zeit vergeht wie im Flug! Gefühlt hat gerade erst das Kindergartenjahr angefangen und Schwupps in ein paar Tagen feiern wir schon Weihnachten. In der Kita wuselt es und die Kinder sind schon alle ganz aufgeregt, was ihnen das Christkind wohl dieses Jahr für Überraschungen bringen wird.

1. St. Martin

Für St. Martin wurden von den Kindern wieder wunderschöne Laternen gebastelt. Der Umzug wurde von St. Martin auf seinem Pferd angeführt. Die Kinder haben dann das seit Wochen geübte St. Martinsspiel und den Lichtertanz aufgeführt. Danach konnten es sich alle bei Essen und Trinken schmecken lassen. Wir möchten uns beim Elternbeirat und allen Helfern sehr herzlich bedanken, für die leckere Bewirtung und die ganze Organisation! Besonders möchten wir uns auch bei Familie Keller bedanken, die wieder mit Reiter und Pferd für uns den St. Martin machen.

2. Heiliger Nikolaus

Am 6. Dezember war es wieder soweit! Der heilige Nikolaus besuchte uns auch dieses Jahr wieder in der Kita. Die Aufregung bei den Kindern war natürlich groß. Der Nikolaus besuchte jede Gruppe und in manchen Gruppen war auch der Krampus dabei. Die Kinder haben ihm aufmerksam zugehört, was er ihnen so alles über sie erzählen konnte. Die Kinder haben für den heiligen Mann gesungen und Gedichte vorgetragen, die sie vorher fleißig eingeübt haben. Bevor sich der Nikolaus und der Krampus wieder auf den Weg machten, bekam natürlich jedes Kind seinen befüllten Socken wieder. Bei unseren Horties waren die beiden natürlich auch zu Besuch. Wir möchten uns ganz herzlich beim Kindergartenförderverein für den Inhalt der Socken bedanken. Ein besonderer Dank geht natürlich auch an unseren Nikolaus und Krampus für ihren wichtigen Einsatz!

3. Seniorennachmittag

Am Seniorennachmittag haben die Kinder im PGZ Weihnachtslieder vorgesungen. Die Senioren haben sich sehr gefreut und die Kinder haben ein Stückchen Kuchen bekommen. Vielen Dank dafür!

4. Adventszeit

In der Adventszeit gab es natürlich in jeder Gruppe einen Adventskalender, damit das Warten auf das Christkind leichter fällt. Es wurde auch fleißig gemalt und gebastelt damit die Kita weihnachtlich geschmückt ist. Jede Gruppe hat auch einen wunderschönen Adventskranz, der jeden Tag bei den Kindern leuchten darf. Vielen Dank an die Eltern, die uns dieses Jahr die tollen Kränze gebracht haben!

5. Dankeschön

Das Gesamte Team St. Christophorus möchte sich von Herzen bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit, Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen bei allen Eltern bedanken!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne Weihnachten, und erholsame Feiertage, die Sie mit der Familie verbringen dürfen. Genießen Sie die besinnliche Zeit und lassen es sich gut gehen.

Für den Start in das Jahr 2026 wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und der ganzen Familie viel Gesundheit und Gottes Segen.

Wir sind am **Mittwoch, den 07.01.2026** wieder aus unserem Weihnachtsurlaub zurück.

6. Zitat

„Ein freundliches Wort kostet nichts, und dennoch ist es das Schönste aller Geschenke.“

– Daphne du Maurier